

Ressort: Musik

Cro: "Ich glaube an die große Liebe"

Berlin, 02.07.2015, 20:39 Uhr

GDN - Rapper Cro hat eine romantische Seite: "Ich glaube an die große Liebe", sagte er im Interview mit dem Magazin "InTouch". Groupies kann er daher auch nicht viel abgewinnen.

"Es ist schon fast zu einfach. Aber es tört mich eher ab, wenn sich eine Frau anbietet", so der Musiker mit der Panda-Maske. "Ich möchte lieber erobern." Auf die Zahl der Eroberungen komme es ihm jedoch weniger an: "Ich bin überhaupt kein Aufreißer-Typ. Eher im Gegenteil", so der 25-Jährige, der erst vor drei Jahren sein erstes Album veröffentlichte und heute zu den erfolgreichsten Musikern Deutschlands zählt.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-57001/cro-ich-glaube-an-die-grosse-liebe.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com